
NO.９ 2007.6.27工 芸 室 の 窓 か ら
小海高等学校生活指導係発行

交通機関・地元区からの声
ＪＲ小海線（小海駅長：三井さんの話から）

Good !
昨年度は高岩駅での後ろドア降りがありましたが、車掌

さんと生活指導係との連携指導により、現在は前降りが

徹底でき、定期券・乗車券の確認も確実にできていて大

変良いとのことです。

Not good !
小海駅舎の使い方が心配とのことです。夕方から学生が集まり、ダンスを

していて、駅舎内を通りにくい雰囲気があったり、ゴミの片付けの問題

があったり、飲酒・喫煙の問題があったりするとのことです。こうした状

況を心配して、駅舎を管理する小海町では防犯カメラを設置する予定だそ

うです。

◎先日の臨時ＰＴＡ総会で確認されたとおり

「 」保護者同伴でない夜の外出・外泊は厳に慎んでください

地元区長さんの話から

Good !
挨拶ができていて、とてもすがすがしくて良いと

のことです。是非続けてください。

Not good !
通学路の歩き方は問題があるようです。特に集落

内の道が狭い所ではこんな形で迷惑をかけている

ようです。

＊道の両側を歩いていて危険

＊車が来てもなかなかよけないので、車が止まって待っていることがある

該当箇所は次の カ所です。特に注意してください。2
嶋屋商店から国道方向への約 ｍ間（東馬流区 ：） 30
国道から入って 軒目付近から向きを変えるまでの約 ｍ間（本間川区 ：） 2 30

判断が甘くなってはいませんか？
「 月当初は良好だった宿題の提出状況が下降気味 「通学路・駅での喫4 」

煙 「携帯電話の使用マナー」などは、その一部分です。面倒くさいから」

提出しない、見つからなければいいやという考え方でいいのでしょうか。

このような小さな危険がたくさんあるために、本来もっと真剣に直すべき

ことへの感覚が正しく働いていないのではないでしょうか。


